

5月20日の本番に向けて体育会リハーサルを行いました 「輝け！～みんなが主役の体育会～」本番まであと2日となりました

先週から始まりました体育会練習。今週は晴天続で、本番に向けて練習が順調に進んでいます。初めて取り行う体育会のブロック（学年縦割り）練習も、2・3年生たちは、1年生に、行進の練習や準備体操、各競技のアドバイスをを行い、全学年楽しそうに練習を進めています。1年生の模範となる2・3年生は、教えることで自尊感情が高まるとともに、1年生は、先輩たちに対する尊敬が芽生え、来年は自分たちが教える番だと、お互いに意識が高まったのではないかと思います。

昨日のリハーサルでは、後半は暑さで、まだまだみんなの力を出し切れていない感じが見受けられましたが、本番では、自分自身が満足できる、そして周りの友達も満足してもらえらる体育会になることを期待しています。

8:15～3年保護者受付開始

8:50～オンラインライブ配信

※別紙にてご案内文章をお送りしています。

ちょっといい話

体育会に向けて、陰ながら頑張ってくれた生徒を紹介します。先週の日曜日に入場門とテント張りを数名の先生方で行う予定を立てていたところ、ある生徒に「日曜日来て手伝いにこないか」と話したら、快く引き受けて、日曜日の午後に手伝いに来てくれた生徒がいます。グラウンドで練習試合の終わった野球部の子らも快く入場門を立ててくれました。なんかうれしいですね。庄内中のほのぼのとした優しさを感じました。

生徒会では、リハーサル前日の日に、体育会練習による音楽や掛け声等で地域の皆さんにご迷惑をおかけしますと、グラント周辺のお家一軒一軒回って、お手紙をもって挨拶に行ってくれました。学校行事を通して、成長する生徒たちの姿を見ると感動します。



ありがとうございます 42,591 円集まりました。

ウクライナの人道危機救援金にご協力いただき、ありがとうございました。皆様のご理解により、多くの基金を集うことができました。まだまだ、ウクライナでは、2月から続く緊張状態により、空爆によって、全国で数百の学校が攻撃されたと報告されています。また、子どもたちへの被害も100人の犠牲者が出ているとききます。子どもたちは学校に戻れない日々が4か月を過ぎようとしています。

私たちができることには限界がありますが、現在毎日学校に登校できること、3年間できなかった体育会に向けて頑張れること、友達と話せること、家族と過ごせることに感謝しましょう。